
～ モーニング・ミーティングで話題に上がったこと（９月７日） ～ 

〇 学童のみなさんから（各地区の学童の状況をお話いただきました） 

 ・ 保護者からの要望として、スクールバスの運行について２㎞以内の児童も登下校時の安全上の理由か

ら、冬場乗車させてもらえないかとの話があった。 

  → 教育委員会に要望する。 

 ・ 学童へのバスの乗車の仕方について、マナーが悪いことがある。 

→ バス運行会社と情報を共有し、安全な乗車について指導する。 

 ・ 学校と学童の先生方の情報交換を適宜行い、子供たちに寄り添った指導につなげていく。 

 

〇 古川西小中学校応援団の活動について 

 ・ 児童生徒活動費の使途について、給食試食会、寒梅酒造とのコラボ学習、学年行事などそれぞれ計画

を立てたり実施するか検討したりしている。今後、実施についてまだ検討していない学年については保護

者に連絡して検討していく。 

 ・ 応援団の企画について、企画書を提出した後の流れがはっきりしておらず、せっかく企画を提出した方

が、実施されるのかどうなのか分からない。 

  → 現在は１１月にみんなで豚汁を食べる会を計画している。 

  → 事務局会議の構成メンバーや企画書提出後の処理の仕方を検討していく。 

  ※ HP に書き込みができるデジタルデータを掲載してほしいとの要望がありましたが、PDF 以外は掲載

できない仕様となっているため、企画書のデータが必要な場合は、学校まで連絡をお願いします。 

 

〇 その他（感想含む） 

 ・ 新豊寺のバス停付近に深い側溝があったが、蓋を付けていただいた。声を上げて実現させていただい

たことに感謝している。 

 ・ 今日のように、学童、学校、保護者が話をする場はこれまでなかった。今年は顔を合わせて話し合う場が

たくさんある。これからも広げていきたい。 

 ・ おはようバード、たくさんの方に協力していただいている。あいさつと共に登下校時の児童生徒の見守り

活動としても大変効果的なので、登校日全てで実施していく。可能な方に引き続きご協力いただきたい。 

 ・ 昨年度と環境が変わり、友達が増えて楽しそうに学校へ通う子供の姿が見られ、とてもうれしい。 

 

 

 

 

 

ご参加いただいた皆様，どうもありがとうございました。 

大変有意義な時間となりました。 

次回は１１月２日（木）を予定しております。 

８時２０分から行いますので，どうぞご来校ください。 


